
1【PTA会長　挨拶】
3学期も始まり、今年度もあと2か月となりましたね。残りの事業もどうぞよろしくお願いいたします。

インフルエンザもまだ流行しています。皆様お気を付けください。

2【校長先生　挨拶】
新年も明け、1月も後半になりましたね。6年生が登校するのもあと40日を切りました。卒業式、年度末に向けて準備を

行っているところです。今年度の改善点やアンケートを参考に来年度に向けての準備も進めてまいります。

子どもたちに『夢を語る』時間を設けて話を聞いています。

私たちの子どもの頃とは変わった様々な夢を抱いています。また学校だより等でご紹介します。

3【地区P・県P・その他関係団体】
♦鳥栖地区小中学校PTA連合会役員研修会

　12月7日（土）15時00分～17時00分：麓まちづくり推進センター

　「佐賀県が取り組む教職員の働き方改革」

　　佐賀県教育庁教育振興課　宮崎　耕一

　「子どもたちのための働き方改革におけるPTAの役割」

　　佐賀県PTA連合会　会長　江田　明弘

♦鳥栖市小学校給食運営委員会

　12月17日（火）19時00分～：鳥栖市学校給食センター ランチルーム

♦弥生が丘地区まちづくり推進協議会

　12月19日（木）19時00分～：弥生が丘まちづくり推進センター

♦地区PTA運営委員会

　1月15日（水）19時00分～：鳥栖市民文化会館3F

♦弥生が丘地区まちづくり推進協議会

　1月16日（木）19時00分～ : 弥生が丘まちづくり推進センター

♦佐賀県PTA連合会市郡連リーダー研修会

　1月25日（土）13時30分～16時50分 ： グランデはがくれ

♦地区PTA研究大会

　2月15日（土）13時00分～16時00分 ： 鳥栖市民文化会館小ホール

♦弥生が丘地区まちづくり推進協議会

　2月20日（木）19時00分～ ： 弥生が丘地区まちづくり推進センター

♦地域交流フェスタ　2020

　2月29日（土）10時00分～ ： 八ツ並公園　※雨天時：弥生が丘まちづくり推進センター

　　　　　　　　　　　　　　　PTA本会はハーバリウム作り体験を行います。沢山のご参加お待ちしております！

4【PTA本会】
♦門松づくりについて　　　11月30日（土）竹伐り作業

　　　　　　　　　　　　　12月15日（日）門松づくり ： 弥生が丘小学校体育館

♦新入生保護者説明会          1月31日（金）： 弥生が丘小学校　新入生107名参加予定　　

♦運営委員会予定者会議       2月14日（金）： 弥生が丘小学校理科室
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6【学校より】
コロナウイルスについて国や県からも注意喚起を促すような通知が入ってきています。

インフルエンザ予防と同様、手洗いうがい、マスクをしっかりして

なるべく不要不急の外出、人混みに行かないなど対策を行いましょう。

次年度以降、水曜日も保護者による安全パトロールを実施します
次年度から、新しい学習指導要項により授業数が増えることで、水曜日も他の曜日と同じように学年によって5校時や

6校時までになります。これまでは5校時までの一斉下校（数年前より学年下校）で、先生方や地域の方にご協力いただいて

いましたが、これまでのような対応が出来なくなることから、私たち保護者での安全パトロールを実施していきたいと

思います。水曜日に安全パトロールを入れることによって、当番のサイクルが短くなる地区もあると思いますが、私たちの

子どもの安全のためです。今後のやり方等の検討も含め、ご理解ご協力をお願いいたします。

7【理事会報告】
昨年より6年生からピンクベストを回収しています。これまでは毎年ピンクベストを購入し新入生に配布していましたが、

価格の上昇や今後児童数の減少に伴いPTA会費も減っていくことから、状態の良いものを回収させていただきクリーニング

をした後、数が揃い次第、新入生に配布していく予定です。詳細は、1月末に6年生宛にプリントでお知らせいたします。

　

　

５ 【各委員会】

・12/10弥生が丘タイムズ

35号発行しました。

・弥生が丘タイムズ36号に

向けて取材など準備を進め

ています。

・弥生が丘小学校開校から

10年でベルマーク100万点達成！

ベルマーク財団より感謝の楯を

いただいています。

今年度ベルマーク収集はあと 2回

あります。

・1/24運営委員会の託児を

行いました。

・2/14運営委員会予定者会

議の託児を行います。

・1/24運営委員会の会場設営を

行いました。

・2/1はノーテレビノーゲーム

デーです。各ご家庭で実施日を

決めて是非ノーテレビノーゲーム

に挑戦してみてください。

・地区委員選出を行いまし

た。

・児童の転入転出対応を

行っています。

・1/31新入生説明会の準備

を進めています。

・12/15門松づくり、無事に開催

できました。1/14に大門松の解体も

終了しています。

73世帯、児童数108名の参加でした。

準備から片付けまでご協力いただいた

皆さん、ありがとうございました。

・卒業式に向けての準備を

進めています。

今後の開催予定

第8回：今年度最終

令和2年3月6日（金）

承認されました


